



### Intento de robo de cables dejó a 16 mil familias sin electricidad

Una banda de delincuentes intentó sustraer cableado eléctrico en el sector norte de Antofagasta, provocando la interrupción del suministro para aproximadamente 16 mil familias, reportó el diputado Sebastián Videla.

El parlamentario agregó que gracias a la acción de la empresa CGE, el servicio fue restablecido en su totalidad en el transcurso del día. Según información preliminar, uno de los involucrados resultó herido y Carabineros ya se encuentra desarrollando las diligencias correspondientes para esclarecer los hechos y dar con los responsables.

El diputado Videla acudió a terreno junto a equipos municipales y personal de CGE para constatar los daños provocados por este acto delictual, entregar información a los vecinos y coordinar acciones que permitan reforzar la seguridad en el sector.

“No podemos permitir que estos actos delictuales pongan en riesgo la vida de las personas y afecten a miles de familias. Este tipo de hechos será perseguido con todo el rigor de la ley”, afirmó el diputado Videla.

#### COLISIÓN

En otro hecho policial, un radiopatrulla de Carabineros y un vehículo particular colisionaron violentamente en la intersección de avenida Argentina con calle Sucre, sector centro de Antofagasta.

Según testigos, la patrulla transitaba con su sirena y baliza encendidas por la avenida, al parecer para concurrir a un procedimiento. Sin embargo, el conductor del otro vehículo no respetó las señales de emergencia, colisionando con la unidad policial.